



Kombiprofil Nr. 193, 54 x 32,2 mm

- Aluminium.
 - Versenkte Schraublöcher.
 - Einlagen separat erhältlich.
 - Verfügbares Zubehör: PVC-Einlagen 82510 und 82520
- TÜV Zertifikat-Nr. 44 780 14206205

Werkstoff: EN AW 6063 (DIN EN 573)
Werkstoffzustand: T6 (DIN EN 755-2)
Vorbehandlung: E6 (DIN EN 17 611)
Schichtdicke Eloxal: Klasse 15 (DIN EN 17 611)

Zubehör: Weich-PVC-Einlage, Befestigungsmaterial.
Geeignet für: Designbelag / LVT Dryback, Textile und elastische Bodenbeläge
Montageart: Schrauben

Für Kombiprofile sind verschiedenfarbige Anti-Rutsch-Einlagen erhältlich, die einerseits die Schraublöcher verdecken, und andererseits eine erhöhte Sicherheit an der Stufenkante erzeugen. Die Einlagen können herausgenommen und wiederverwendet werden, so lassen sich die Profile problemlos wiederverwenden, nach dem die Bodenbeläge ausgewechselt oder abgeschliffen worden sind. Mehr als 30 Treppenkantenprofile und Gleitschutzeinlagen aus dem Hause Prinz erreichten Rutschhemmklassen zwischen R10 und R13 – und sind damit optimal für den Einsatz in öffentlichen Gebäuden, im industriellen Umfeld und im gewerblichen Bereich geeignet.



Stair nosing no. 193, 54 x 32.2 mm

- Aluminium.
 - Countersunk holes.
 - Inserts available separately.
 - Available accessories: PVC inserts 82510 and 82520
- TÜV certification no. 44 780 14206205

Material: EN AW 6063 (DIN EN 573)
Material condition: T6 (DIN EN 755-2)
Pre-treatment: E6 (DIN EN 17 611)
Thickness of anodised layer: Class 15 (DIN EN 17 611)

Accessories: Soft PVC insert, fastening material.
Suitable for: Design flooring / LVT dryback, Textile and elastic floor coverings
Installation: screwing

For stair nosings replaceable inserts are available, which in turn cover the screw holes and, on the other hand, provide increased safety at the stair edge. The inserts can be removed and reused again. More than 30 stair nosings and anti-slip inserts made by Prinz achieve a slip resistance class between R10 and R13 – making them ideal for use in public buildings, industrial environments, and commercial settings.